

## Pertama di Sumatera Utara, Damkar Asahan Menggelar Skill Competition Fire Fighter 2025

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://ASAHAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 19, 2025 - 13:26



ASAHAN, Dalam rangka menyambut HUT Damkar (Pemadam Kebakaran) ke 106 Tahun serta meningkatkan kemampuan SDM personil Damkar, Damkar Kabupaten Asahan melakukan Skill Competition Fire Fighter 2025 yang digelar Selasa, (18/2/2025) bertempat di Hanggar Pemadam Kebakaran Kabupaten Asahan, Sumatera Utara yang dihadiri Kasat Pol PP Kabupaten Asahan, Mohammad Azmy Ismail, AP, MSi, Sekretaris Sat Pol PP, Budi Limbong, Kasie Damkar, Arif Afdani, SE, serta tim juri diantaranya Bambang. S, Y. Adha, Adi

Kuasa H (pelatih Damkar Tanjung Balai), seluruh personil Damkar Kabupaten Asahan.

Kasat Pol PP Kabupaten Asahan, Mohammad Azmy Ismail, AP, MSi dilokasi kompetisi kepada awak media ini mengungkapkan bahwa Damkar Asahan yang pertama sekali menggelar Skill Competition Fire Fighter 2025 di Sumatera Utara, kalau Nasional setiap tahun mengadakan kompetisi seperti ini.

"Damkar Kabupaten Asahan adalah Damkar yang pertama sekali menggelar Skill Competition Fire Fighter di Sumatera Utara, tapi untuk Nasional setiap Tahun mengadakan kompetisi seperti ini", ungkap Azmy.



Kasat Pol PP menambahkan, "Selain meningkatkan kemampuan personil kita juga melatih mereka agar terbiasa menghadapi situasi dan kondisi dilapangan dengan cara berlatih terus untuk meningkatkan kemampuan personal dan kerjasama Tim."

"Kita ingin personil damkar menjadi profesional dalam memberikan pelayanan Kepada masyarakat. Apalagi pemadam kebakaran adalah **URUSAN WAJIB PEMERINTAH DAN PELAYANAN DASAR**. Pemerintah wajib hadir ditengah masyarakat dalam situasi yang seperti itu. Personil pemadam kebakaran saat ini bukan hanya memadamkan api tetapi mereka juga membawa misi penyelamatan jiwa maupun harta benda", tandas Azmy, Kasat Pol PP Asahan yang selalu melakukan gebrakan gebrakan kepada satuan Damkar (Pemadam Kebakaran) Kabupaten Asahan.



"Masyarakat cenderung menganggap personil damkar serba bisa untuk membantu masyarakat dalam penyelamatan, baik pemadaman api maupun gangguan dari hewan liar bahkan dianggap mampu memberikan pelayanan yang tidak mampu diberikan oleh instansi lain, multitalenta." Ujar Azmy mengakhiri.



Adapun hasil penilaian dari Tim juri yang berhasil keluar sebagai juara :

1. Team II dari Pos Sektor Kisaran dengan perolehan nilai : 895
2. Team IV dari Sektor Tanjung Balai dengan perolehan nilai : 890
3. Team I dari Pos Sektor Kisaran dengan perolehan nilai : 882
4. Team III dari Sektor Kecamatan Rahuning dengan perolehan nilai : 862.

Dalam kesempatan tersebut Kasat Pol PP Asahan didampingi Sekretaris Sat Pol PP, Kasie Damkar Asahan, dan tim juri langsung menyerahkan hadiah kepada para pemenang terbaik 1, 2, 3 dan 4. Edward Banjarnahor